

erneuerbarheizen

Planen Sie einen Heizungsersatz? Wir haben den richtigen Einstieg für Sie. Die Energiestadt Erstfeld führt einen Informationsabend mit Fachleuten zum Thema Heizungsersatz durch. Der Anlass richtet sich an alle Erstfelderinnen und Erstfelder und weitere Interessierte aus dem ganzen Kanton.

Referenten sind Martin Imholz (Amt für Energie Uri), Walter Tresch (Leiter Dienstleistungen Gemeindewerke Erstfeld) und Walter Marty (Geschäftsinhaber Marfondo Tiefenbohrungen AG). Der Anlass wird moderiert durch Markus Frei (Verwaltungsrat Gemeindewerke Erstfeld, Mitglied der Energiestadtkommission). Im Anschluss kann die Grundwasserwärmepumpe der Sportanlage Pfaffenmatt besichtigt werden.

Datum: Mittwoch, 27. Oktober 2021

Zeit: 19.30 Uhr

Ort: Restaurant Sportanlage Pfaffenmatt, Erstfeld

Parkplätze sind vorhanden. Bus bis Haltestelle «Lindenried».

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung bei nino.gisler@erstfeld.ch oder unter Telefon-Nr. 041 882 01 30. Der Anlass muss aufgrund der aktuell geltenden Bestimmungen mit Covid-Zertifikat durchgeführt werden; dafür entfällt die Maskenpflicht. Im Anschluss wird ein Apéro offeriert.

